



Regierungsratsbeschluss vom 01. März 2016

Interpellation Nr. 9 Annemarie Pfeifer betreffend Separate Sammlung von Plastikabfällen zum Recycling und Schaffung von Arbeitsplätzen im Niedriglohnsektor; schriftliche Beantwortung

P165069

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die separate Sammlung von Kunststoffabfällen aus den Haushaltungen in der Schweiz steht in den Anfängen. Im zweijährigen Pilotprojekt in Allschwil werden erste Erfahrungen mit der gemischten Sammlung im Holsystem erarbeitet. Die sortenreine Sammlung und das Verwerten von Kunststoffabfällen wie PET oder neuerdings auch PE-Plastikflaschen im Detailhandel ist einer gemischten Sammlung vorzuziehen, weil die separate Sammlung und Sortierung von gemischten Kunststoffabfällen aufwändig und nicht kostendeckend ist.

